

La tromba de agua del martes, caída en menos de una hora, provocó la muerte de un payés, ahogado en el Mogent y numerosos daños en la Comarca

Diluvio mortal de una tarde de verano

Josep Garcia



Vado del Camí de Les Aigües, en Cardedeu donde volcó el tractor del payés de Sant Pere.

Josep Garcia



Efectivos de los Bomberos rescatan el cuerpo sin vida de Joan Valls en el río Mogent, en La Roca.

JOSEP MAS

Lamentablemente era de prever y la frase de «*el día que llueva hará daño*» corría ya desde hace tiempo de boca en boca. El agua caída la tarde del martes habría sido bienvenida de no haber causado la muerte de **Joan Valls Pericas**, el tractorista de 67 años de edad, vecino de Sant Pere de Vilamajor que perdía la vida tras volcar su tractor en el vado del camí de les Aigües, en término municipal de Cardedeu. Aparte de este infortunado suceso, las incidencias de no tan graves consecuencias fueron generalizadas en la mayor parte del centro y norte de la Comarca, obligando a la movilización de todos los servicios de emergencias.

A las cinco de la tarde el cielo, totalmente negro, anunciaba el diluvio que en menos de una hora dejó en algunas poblaciones como Sant Celoni 61'6 litros y medio por metro cuadrado, 55 (73 según TV3) en Cardedeu y en Cànoves, más de 28 en Santa Maria de Palautordera, 50'7 en Sant Feliu de Codines y más de 45 litros por metro cuadrado en Bigues. La Riera de Cànoves pasó en pocos minutos de estar completamente seca a ir de parte a parte y el Mogent no pudo absorber la riada. Según la Agencia Catalana del Agua, tanto el Besòs como la cabecera del Tordera observaron una crecida súbita



Miembros de Protección Civil rastrearon el río desde Cardedeu a La Roca con ayuda de perros adiestrados.

de un metro de agua de un metro en menos de media hora.

VUELCO EN EL CAMÍ DE LES AIGÜES

Cuando su cauce estaba a punto de desbordarse, alrededor de las cinco y media de la tarde, se producía el lamentable accidente que acabó con la vida del vecino de Sant Pere. Cuando se encontraba cruzando el vado existente en el Camí de Les Aigües, las ruedas de la parte derecha del tractor rodaron al parecer en falso, produciéndose el vuelco. El hecho era observado de forma casual por un conductor que circulaba por la va-

riante de Cardedeu-Llinars que alertó inmediatamente con su teléfono móvil al servicio de Emergencias. Inmediatamente se movilizaron varias dotaciones de los Bomberos y de los Mossos y policías locales de Cardedeu y La Roca en busca del tractorista, sin descartarse en un principio que podría haber salido por su propio pie, desconociéndose su identidad.

Después de conseguir llegar hasta el interior de la cabina del tractor y comprobar que no se encontraba su conductor atrapado, los servicios de socorro contaron con el apoyo aéreo de un helicóptero del Grupo de Soporte de Actividades Especiales (GRAE) de

los Bomberos, que tuvo que interrumpir la búsqueda con la llegada de la noche, reemprendiéndose a primera hora de la mañana el miércoles, con la participación de diversos miembros de las Agrupaciones de Defensa Forestal y Protección Civil, con un equipo llegado de Creixell (Tarragona) con perros adiestrados en la búsqueda de personas que se unieron a los de los Mossos. El puesto de mando se estableció en la plaza del Ayuntamiento de La Roca y la zona de rastreo se amplió hasta llegar casi al término municipal de Vilanova del Vallès.

Sobre las diez de la mañana se localizaba el cadáver de Joan Valls a la altura del antiguo campo de fútbol de La Roca, a unos dos kilómetros de distancia del vado donde se produjo el accidente. La muerte de Joan Valls, que vivía en Can Parera, del barrio de las Brugueras, conmocionó de nuevo a la población de Sant Pere de Vilamajor, una semana después de que otro convecino, el concejal del Partido Popular, **Julián Hidalgo**, perdiese asimismo la vida en un accidente de circulación.

La consellera **Montserrat Tura**, que se desplazó hasta La Roca, pidió a los ciudadanos que hagan caso de los avisos meteorológicos y mucha prudencia a la hora de tener que cruzar por puentes o vados o circular por caminos que puedan ser fácilmente inundables.